

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 28. März 2018

## Bautätigkeit sorgt manchmal für Behinderung

Information und Verständnis sind dann wichtig.

Immer wieder sorgen Bautätigkeiten für Beeinflussung und Störung, in der Nachbarschaft, im Straßenverkehr und im gewohnten Ablauf. So auch wieder in der Zeit vom 10. April bis 13. April 2018.



Für einen Hausneubau ist die Anlieferung von Betonfertigteilen mittels mobilem Autokran erforderlich. Daher kommt es am 10., 12. sowie 13. April 2018 tagsüber zu Vollsperrungen im Mainring. Folgende Möglichkeiten sind zu beachten:

Ab Kreisel Wiesenstraße bitte über die Wiesenstrasse/ Röhrigstrasse und gegengleich ausweichen. Ab 19.00 – 07.00 Uhr ist der Mainring frei befahrbar.

Für Rückfragen wenden Sie sich gerne an das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen.